



3 avril 2016 – Communiqué de presse

Journée Nationale du Mouvement des Femmes Haïtiennes

Instaurée en 1986, la Journée Nationale du Mouvement des Femmes Haïtiennes est célébrée chaque année le 3 avril pour saluer la première grande manifestation des femmes haïtiennes en 1986 pour une condition de la femme et de son implication des femmes dans la vie de la société.

Au cours de ces dix dernières années, face à l'augmentation sensible du nombre de catastrophes naturelles qui ont affecté plus de deux cent millions de personnes dans le monde et, partant du constat que ce sont les pays ayant un niveau de développement humain faible qui en sont les principales victimes et, en particulier les femmes. Il est important de prendre conscience du degré de vulnérabilité des femmes face aux catastrophes naturelles, de la nécessité de renforcer leurs capacités et du lien entre pauvreté, dégradation de l'environnement et développement durable. Sur la base de ce constat, le renforcement des capacités des femmes à atténuer et gérer les catastrophes naturelles doit constituer une étape essentielle vers l'édification de communautés fortes.

Après avoir répondu à l'une des plus grandes catastrophes humanitaires de l'histoire d'Haïti, la Croix-Rouge haïtienne reconnaît qu'en raison de sa position de leader dans la réduction des risques et désastres, la lutte contre l'inégalité entre les genres est un impératif humanitaire.

Aussi le 12 Février 2015, la Croix-Rouge haïtienne a organisé un atelier de consultation pour les femmes, sur les femmes, dont l'objectif était de mieux cerner les principaux domaines où les femmes pouvaient participer plus activement avant, pendant et après une catastrophe et s'engager avec les différents acteurs au niveau gouvernemental, non gouvernemental ou du secteur privé. Cet atelier a permis d'alimenter la présentation du Ministère à la Condition Féminine et aux Droits des Femmes lors de la Conférence interaméricaine annuelle à Houston, Texas en Mars 2015.

Cette expérience, couplée à la volonté de la Croix-Rouge haïtienne d'élargir ses domaines de connaissances et d'intervention dans des initiatives visant à l'intégration de la notion de genre, a renforcé la nécessité d'organiser une conférence internationale sur l'égalité de genre et la résilience sous le thème :

“Egalité de Genre et Prise de décision, condition incontournable pour le développement de la résilience”.

La société Nationale invite à une large participation.

<http://genderequalityconference.ht/fr>

#GenderEqualityforResilience

Pour plus d'information, veuillez contacter :

Société Nationale de la Croix-Rouge Haïtienne

Pericles Jean-Baptiste, Coordonnateur Diplomatie Humanitaire

Mobile : +509 4419 7566 / 4894 4674

Courriel : p.jean-Batiste@croixrouge.ht